

海東小学校だより



海東小学校
ホームページ

第7号 令和4年5月6日 宇城市立海東小学校

令和4年度 学校教育目標

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの 学校づくり

我が郷土を愛し、「知・徳・体」の調和のとれた、豊かな人間性と実践力を備えた海東っ子の育成

令和4年度がスタートして、1か月が過ぎました。

毎朝、地域の方々が子供たちの登校の見守りを通して子供たちの安心・安全な環境をつくっていただいていること、本当に海東小学校の子供たちは幸せだな~と感謝の気持ちでいっぱいです。「ふるさと海東の宝」である子供たちを地域ぐるみで育てていただいている「**地域の力**」の存在は大きなものがあります。



コロナ禍の中、デジタル化も飛躍的に進み、社会は予測困難な時代へと進むであろうと言われています。それゆえに、「**家庭の力**」と「**学校の力**」に加え、「**地域の力**」の**三者が連携・協働**しながら、子供たちの「**共育**」を進めていくことは必要不可欠だと思います。



海東小学校では、本年度「夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり」を進め、「知・徳・体」のバラスのとれた、自ら考え行動できる（自律）子供の育成に向けて、以下の4つの力が身に付けられるよう、本校職員一体となって精一杯充実した教育活動を行っていきます。

教育目標の実現に向けた子供たちに育成したい力を学校と家庭・地域が共有し、海東小学校の子供たちと一緒に「共育」していくことで、さらに充実した教育活動になることに加え、海東小学校の子供たちに確かな力の育成が可能になります。

保護者の皆様、地域の皆様のお力添えとご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

海東小HPアクセス急増！

4月以降、HPアクセスが急増しています。この1か月で2800近くカウンタが増加しています。今後も学校の情報・子供たちの教育活動の様子等、可能な限り発信していきたいと思っておりますので、定期的なチェックをお願いします。

令和4年度

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの
学校づくり

学習をとおして**4つの力**を身に付けます

か のう せい ちよう せん
か 可能性に挑戦する力

く ふう
い いつも考え工夫する力

と 友だちとかかわる力

ひょう げん
う うまく表現する力

【学習を通してつけたい4つの力】